



Caen barrotes sobre albañil

Fue trasladado de urgencia a un hospital y presenta traumatismo craneoencefálico que lo mantiene grave

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un lamentable accidente laboral conmocionó hoy al mediodía en la Aduana del Puente Internacional Dos de Piedras Negras, dejando gravemente herido a un albañil identificado como Jesús

Santiago López de 29 años y originario del Estado de México. El incidente ocurrió mientras realizaba labores de albañilería para una empresa contratada externamente para trabajos en la Aduana.

Según relatos de testigos presenciales, el accidente ocurrió de manera abrupta cuando varios barrotes de madera utilizados en las obras cayeron sobre Jesús Santiago, ocasionándole severas lesiones y un traumatismo craneoencefálico que lo dejó en estado crítico.

LOCAL / PÁG. 2

Vinculan a empresario por operar mina ilegal

Estos hechos se registraron el 18 de julio del 2023, perdiendo la vida los mineros José Guadalupe Esparza Pérez y Juan Jesús Zapata Alfaro

TERESA MUÑOZ / LA VOZ

SABINAS, COAH.- Por el delito de explotación ilícita de un bien nacional, fue vinculado a proceso Orlando N informo

mediante comunicado oficial la Fiscalía General de la República (FGR), en su Fiscalía Federal del Estado de Coahuila de Zaragoza.

El Juez de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio del Centro de Justicia Penal Federal en el Estado, determinó lo anterior de acuerdo a lo previsto en la Ley General de Bienes Nacionales y en la Ley de Minería.

Fue el 18 de julio del 2023 cuando se registró un accidente en el pozo

Utilizan ahora IA para extorsionar

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH. - En un inquietante giro de los métodos de extorsión, delincuentes han comenzado a rastrear las fichas de personas desaparecidas emitidas por las Fiscalías Generales del Estado.

Con esta información, se contacta a los familiares y se les asegura tener datos relevantes sobre el paradero de sus seres queridos, a cambio de fuertes sumas de dinero.

El titular de la Fiscalía General del Estado de Coahuila, Gerardo Márquez Guevara, ha señalado que, aunque en la entidad se han registrado pocos casos de este tipo, sí existen reportes que indican la presencia de esta nueva modalidad de extorsión.

“Son casos en los que piden dinero por dar información del paradero de las personas no localizadas, pero no hablan de un rescate, solamente afirman saber en dónde se encuentran las víctimas o que los han visto”, detalló Márquez Guevara.

Perros extraviados de Saltillo · Unirte

A ti José Armando Rodríguez que ilusionaste a un niño por dinero que la vida se encargue que despreciable eres como ser humano

!! SEGUIMOS BUSCANDO A KYARA !!

Y si caímos por la desesperación de recuperarla ya que mi niño la necesita. Col. Vicente Guerrero



Los delincuentes usan la inteligencia artificial para extorsionar y también aseguran saber dónde se encuentran mascotas reportadas como desaparecidas.

Márquez Guevara subraya que, en Coahuila, esta no es una modalidad común y que, en los casos reportados, la información proporcionada por los extorsionadores es falsa.

Los delincuentes buscan

aprovecharse de la desesperación y vulnerabilidad de las familias, creando una falsa esperanza con el único fin de obtener dinero.

Los extorsionadores no se limitan a las llamadas telefónicas; también utilizan



Gerardo Márquez Guevara, titular de la Fiscalía General del estado.

tecnología avanzada para manipular imágenes y videos de las personas desaparecidas.

A través de la inteligencia artificial, crean videos en los que parece que los desaparecidos están a salvo, aunque sin sonido. Este material generalmente se obtiene de las cuentas de Facebook de las víctimas.

Las cantidades exigidas por los delincuentes pueden variar, pero generalmente comienzan desde los 3 mil pesos. Los extorsionadores también piden a los familiares que no hablen con la policía, argumentando que no quieren problemas adicionales. Una vez que se realiza el depósito, los delincuentes bloquean sus números, dejando a las familias sin respuestas y sin dinero.

LOCAL / PÁG. 2



Entrega Manolo nombramientos

Seguimos fortaleciendo nuestro equipo de trabajo: Gobernador



de carbón denominado “La Fuga”, ubicado en el Ejido el Mezquite, de esta localidad, donde fallecieron dos personas identificadas con los nombres de José Guadalupe Esparza Pérez y Juan Jesús Zapata Alfaro; complejo de carbón que operaba de manera ilegal ya que había sido restringido por la Se-

cretaría de Trabajo al incumplir diversas medidas de seguridad.

Bajo la coordinación del Ministerio Público Federal (MPF) con apoyo de la Policía Federal Ministerial (PFM) y peritos de la Coordinación Estatal de Servicios Periciales del Centro Federal Pericial Forense.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx @periodico_lavoz



La próxima semana podrían revelar identidad del minero recuperado.

Revelarán Identidad de minero recuperado

Informó Elizabeth Castillo Rábago viuda de Gil Rico Montelongo

TERESA MUÑOZ / LA VOZ

VILLA DE SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- Será la próxima semana tentativamente cuando las viudas y familiares de los mineros caídos en Pasta de Conchos recibirán información sobre la identidad del cuerpo que fue recuperado en la Lumbrera Uno.

Lo anterior fue informado por Elizabeth Castillo Rábago, viuda de Gil Rico Montelongo, después de asistir a la reunión con representantes de CFE y el Mando Unificado.

“En cuanto a los fragmentos pequeños de restos óseos que fueron recuperados indicó que les informaron, están analizando pieza por pieza a fin de determinar si pertenecen a un solo cuerpo o corresponde a varios trabajadores.

Agregó que fue el ingeniero Arturo Valenzuela, de la Comisión Federal de Electricidad quien les dio a conocer sobre los trabajos que realizan en la mina, sin embargo, no se ha avanzado mucho, externó ya que falta aún para llegar a la Lumbrera Dos, algunos 44 metros ante lo cual siguen retirando escombros.

LOCAL / PÁG. 2

